
 

第 2171 回（１０月１日）例会報告 

●点  鐘  川野健人 会長 

●ロータリーソング 

・奉仕の理想 

・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

●４つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

朝日新聞社 坂井 俊彦 様 

●会長報告  川野健人 会長 

●幹事報告  春日雅樹 幹事 

●結婚記念日祝 

松岡由浩 会員  川野健人 会長 

●誕生日祝 

松岡由浩 会員  田中利幸 会員 

●出席状況報告  飯塚秀司 委員 

●ニコニコ報告  飯塚秀司 委員長 

●本日の卓話 

朝日新聞社 坂井 俊彦 様 

●謝  辞  川野健人 会長 

●点  鐘  川野健人 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 

                川野健人 会長 

 本日は、朝日新聞坂井記者による卓話です。お忙し

いところ、ありがとうございます。 

坂井記者は、昨年、中央小の教育新聞の発刊に際し

て、記事にして頂き、大変助かりました。 

ロータリークラブにとっても、記事にして頂けると、

クラブとしての公共イメージが上がる事はもちろん、

我々にも励みになります。新聞記者、マスコミ関係者

とは仲良しにさせて頂き、私たちも記事になるような

活動ができればと思います。なかなか記事になる活動

自身どうなのかはありますが、私達が発信し続けてい

かなくてはいけないと思います。 

本日は、夜間例会ですので、短めに終わりにします。 

坂井様、本日はよろしくお願いいたします。 

 

 



幹事報告 

 

               春日雅樹 幹事 

本日は理事会がありました。 

坂井記者ご来訪ありがとうございます。 

・第１号議案 

 １１月プログラムの件  

（鈴木プログラム委員長より）承認 

・第２号議案 

 I・Mの行田さくら RC補正予算承認の件 

（阿部会計・IM実行委員長より）承認 

・第３号議案 

行田市市制施行 70周年ベートーベン第九演奏会後

援依頼及び協賛金承認の件 

（春日幹事より）承認 

・第 4号議案 

 九州北部豪雨災害被災者に対する義援金の件 

（春日幹事より）承認 

・第 5号議案 

 古代蓮の里イルミネーション 2019協賛金の件 

（春日幹事より）承認 

・第６号議案 

 管理者（貸主）変更のお知らせと駐車場賃貸借契約

解約の件 

（川野会長より）承認 

 

月が変わりますので、例会出欠の○×の FAX皆さん

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

結婚祝 

 

松岡由浩会員・川野健人会長 

誕生祝 

 

松岡由浩会員・田中利幸会員 

 

出席状況報告 

 飯塚秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４８名 ２８名 ２名 ６２.５% 

 

ニコニコ報告 

               飯塚秀司 委員長 

川野会長 坂井記者、本日は、卓話よろしくお願いい

たします。そこで新聞一句 「新聞の 広

告で読む 週刊誌」 

春日幹事 坂井記者、御来訪ありがとうございます。

卓話 宜しくお願いします。 

細井パストガバナー 朝日新聞社 坂井俊彦様 

     卓話 よろしくお願いいたします。 

長谷川会員 朝日新聞、坂井様、卓話楽しみです。 

横川会員 坂井記者、卓話ありがとうございます。   

矢澤会員 坂井様 ようこそ、いただいた資料を見た

だけでも面白そう、楽しみにしています。 



田中利幸会員 先日の真観寺の例会は所用で羽生ロー

タリークラブにメーキャップしましたが、 

     新井ガバナー補佐の卓話で応援（？）がで

きました。 

井上会員 結婚祝いありがとう、、、、、 

新井会員 本日、吹上クラブに補佐訪問して参りまし

た。来週は羽生クラブに、鈴木ガバナー公

式訪問に同行してまいります。 

     本日は、朝日新聞 坂井様卓話楽しみにし

てました。 

島﨑会員 １０月の米山月間、行田さくらの例会は、 

     ほとんど欠席します。本日は、マレーシア

の Nureen Aqilah Binti Shahrul Rizwan, 

          明日の岡部 RC は、中国河北省の 蓋 ム

セン、２人とも２２歳の、Ultra Super  

美女と一緒です。明後日は、坂戸

 RC で、シンキュウウイグルの蘇来

曼 阿布力克木、残念なのは、スマイル委

員長が奨学生の名前を読めないで頭を抱え

ている姿が見られないことだけです。 

倉持会員 朝日新聞社 坂井様 御来訪いただきあり

がとうございます。卓話楽しく拝聴させて

いただきます。宜しくお願い致します。 

五十幡会員 本日は、朝日新聞社北埼玉支局、坂井俊

彦様の卓話、楽しみにしておりました、 

     宜しくお願い致します。 

大谷会員 ９月２８日 エコパスタジアムで行われた

ラグビーワールドカップ 日本対アイルラ

ンドを観戦してきました。最高でした。 

     私の観戦史上最も興奮し、感動し、声を枯

らして叫び続けました。試合後のアイルラ

ンド人が落胆した表情で「おめでとう日本

はすばらしい」と握手を求めてきました。 

     ラグビーは素晴らしいと改めて思いました。 

宮本会員 公共イメージ＝広報と考えてよいのでしょ

うか、大事さが増してきているように思い

ます。 

中村会員 先週は真観寺に足を運んでいただきありが

とうございます。ホームグラウンドでいつ

もの服装なら落ち着いて視界ができました。 

 

今日は朝日新聞社 坂井俊彦様の卓話でした。 

同文として、松本会員、神田会員、町田会員、藤倉会 

員、橋本祐一会員、早﨑会員、飯塚会員、松岡会員、 

林会員。  

 

 

本日の卓話 

           朝日新聞社  坂井俊彦様 

 

 

 


